
質
問
日

質問
順序

議席
・
氏名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 11 市 長

①陣ヶ崎、大木戸、ひばり地区の下水道整備計画について

②公共ます設置者への支援について

2 18 市 長

①20キロメートル解除に伴う国・県との確認事項について

②国の取り組みについて

③国のいう南相馬市の復興・再生について

④進行管理と検証の実施について

①実証実験の成果について

②事業用地確保について

③プロジェクトの推進体制について

①南相馬市鎮魂復興市民植樹祭について

②植樹祭後の維持管理について

③花と緑いっぱいのまちづくり推進について

①トレーニング施設について

②トレーニング施設の整備拡充について

①教育長の経営理念について 教 育 長

②総合教育会議の設置について 市 長

（５）磐城太田駅のトイレ改修について

（６）小高駅南路線の再開について

３　相馬野馬追祭について

（１）出場騎馬に対する支援策について

平成２８年第３回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　住宅用地環境整備について

友
和
会

１　復興・再生への取り組みについて

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

（１）陣ヶ崎、大木戸、ひばり地区の排水対策について

（２）下水道整備について

２　ＪＲの利活用について

（１）ジャンボタクシーとＪＲの連携について

（２）駅からの循環バスの考えについて

（３）ＪＲ常磐線利活用協議会の設置について

（４）鹿島駅の無人化解消について

９

月

12

日

（２）旭公園内施設の改修について

田
中
　
一
正

（５）教育施策の推進について

議
員

議
員

（１）南相馬市の避難指示解除後の復興・再生について

（２）藻類バイオマスエネルギーの推進について

（３）花と緑いっぱいの生活環境の整備について

（４）スポーツと体力増進による健康づくりについて
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会
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

3 5 市 長

①本市における戸建・集合住宅の現状把握について

②作業員宿舎の現状把握について

①東京電力社員の居住地状況について

②福島第一原子力発電所の廃炉に向けた今後の賃貸住宅の

　活用について

①基本方針の取り組み状況について

②公共施設への導入状況と今後の計画について

③住宅用補助制度の申請状況及び現状認識について

④地域循環の仕組みづくりの状況について

①地域循環型社会構築に向けた新たな仕組みづくりについて

②地域資源活用に向けた新たな取り組みについて

③再生可能エネルギー推進ビジョンの見直しについて

①相馬野馬追の通年型観光資源としての考え方について

②祭場地の多様な活用と環境整備について

③相馬野馬追開催時の民泊の取り組み状況と今後の考え方

　について

4 2 市 長

①平成28年６月議会の市長答弁の趣旨について

②市内の救急医療体制について

①生活習慣病予防体制について

教 育 長

①平成28年度全国学力・学習状況調査の結果について

②市の教育振興基本計画に基づく成果と課題について

①教職員の確保と指導力向上の取り組みについて

②ＩＣＴ教育を活用した環境の整備について

③学級・学校の適正規模・適正配置について

④学校給食の市内産食材の活用について

奥
村
　
健
郎

門
馬
　
和
夫 ２　教育振興について

（１）市内医療提供体制の復興について

（２）教育環境の改善について

２　南相馬市再生可能エネルギー推進ビジョンの現況について

（１）2020年導入比率65パーセント達成に向けた状況について　

３　市長の政治姿勢について

（１）本市における観光資源と交流人口の考え方について

（２）生活習慣病予防体制の構築について

（１）全国トップレベルの児童生徒の育成の成果について

１　医療環境の復興について

（１）南相馬市における賃貸住宅関連の現状把握について

（２）目標達成に向けた新たな取り組みについて

無
会
派

尚
友
会

１　南相馬市における賃貸住宅状況について

９

月

12

日

（２）将来の人口増加につながる賃貸住宅の活用について

議
員

議
員
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5 12 市 長

①住まいの確保への支援について

②生活支援について

③就労支援について

6 19 市 長

①小高区への調剤薬局の整備について

②小高区内における訪問介護サービス事業の実施について

①小高区内の道路河川の雑草対策について

②若い後継者が農業を営む条件整備について

教 育 長

7 16 市 長

①国や東電への要望状況と結果について

②「賠償と解除はリンクさせない」との市長発言について

①商店再開の見通しと支援策について

②医療・福祉・介護施設再開の見通しと支援策について

③７月12日解除の正否に対する認識について

①放射線及び食品の安全性に対する不安の払拭案について

②風化防止策について

１　生活基盤に困窮した方への支援について

渡
部
　
寛
一

日
本
共
産
党
議
員
団

（１）小高で暮らすための緊急対策について

議
員

荒
木
　
千
恵
子

日
本
共
産
党
議
員
団

（１）自立に向けた支援について

議
員

１　市長の政治姿勢について

今
村
　
裕

友
和
会

（１）20キロメートル圏内の財物賠償について

（２）市民の帰還に向けた取り組みについて

１　市長の政治姿勢について

（２）小高で暮らすための条件整備について

（３）学校給食費の無料化について

議
員

（３）風評被害及び風化防止策について

９

月

13

日
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8 13 市 長

①７月12日に見直しがされた区域について

②その他の地域について

③国・東電の責任について

①居住及び生活環境の改善について

②除染について

③本市の道路及び住居等の整理について

①捨てる量年間642万トンについて

②小中学校への展開について 教 育 長

市 長

①分析システムの活用について

選 管

委 員 長

①福島県における年代別投票率について

②18歳選挙権の意義を高めることについて 教 育 長

市 長

①企業に求められる働きやすい環境づくりについて

②企業への支援策について

9 3 市 長

①事業構築のあり方について

②事業計画策定のプロセスについて

③復興事業における住民意思の反映のあり方について

④復興事業における民間事業との十分な連携について

⑤小高区における復興の全体像について

１　市長の政治姿勢について

伹
野
　
謙
介

尚
友
会

（１）復興事業の構築について

議
員

９

月

13

日

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

（１）震災・原発事故により設定された区域の見直しについて

議
員

（２）震災・原発事故に係る安全・安心について

２　フードロス問題について

（１）食品ロスを減らすことについて

３　地域経済分析システムについて

（１）導入の考え方について

４　第24回参議院議員通常選挙について

（１）初の18歳参議院議員通常選挙について

５　労働行政について

（１）労働環境の整備について

９

月

14

日

１　復興に向けた市政課題への対応について
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10 8 市 長

①大規模化が困難な農地や農業者に対する考えについて

②薬用植物栽培に取り組む考え方について

①平成29年度当初予算編成に向けた行政経営方針の基本的

　な考え方について

①深野・小池工業団地の開発について

①庚塚橋のかけかえについて

11 20 市 長

①生活環境の現状と問題・課題について

②問題・課題の改善策と時期の見通しについて

①市が管理する河川・水路の総点検及び整備計画の策定に

　ついて

②市の重点事業としての取り組みについて

③防災士の育成についての考えは

①これまでの対策と今後の道路改善計画について

①食品ロスの現状認識について

②食品ロス削減に向けた推進策について

①各種審議会等への若者の登用促進について

②若者の投票率向上対策について
選 管

委 員 長

市 長

①除染特別地域内農地除染の不適切客土の入れかえ、石対策

　について

②のり面の除染について

③カリ肥料の施肥の方法について

①先端のがん検診について

②最先端医療・高度医療の医療費について

①障害者差別解消法について

②共生のまちづくり条例の制定について

①民間開発による住宅団地内の公園等を生かす考え方に

　ついて

（３）工業団地の開発について

（７）がん対策について

（８）障がい者福祉向上策について

（９）快適なまちづくりについて

９

月

14

日

１　復興から発展へ

志
賀
　
稔
宗

無
会
派

（１）避難指示解除区域の生活環境の向上について

議
員

（４）食品ロスの削減に向けた取り組み推進について

（２）災害に強いまちづくりについて

（３）通過車両による振動対策について

（５）若者の政策形成参画推進の取り組みについて

（６）農地除染について

１　南相馬市の市政について

山
田
　
雅
彦

友
和
会

（１）農業の再生と振興について

（２）行政経営方針策定に当たっての考えについて

議
員

（４）生活インフラの整備について
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